

ABSTRAK

Rasek, Epsir. 2014. SKRIPSI. Judul: “Pengaruh Karakteristik Tujuan Anggaran Terhadap Kinerja Aparatur Pemerintah Daerah”

Pembimbing : Dwi Sulistiani, SE., MSA., Ak., CA

Kata Kunci : Karakteristik Tujuan Anggaran, Kinerja, Aparatur Pemerintah Daerah

Latar belakang penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah Karakteristik Tujuan Anggaran yang terdiri dari partisipasi anggaran, kejelasan tujuan anggaran, evaluasi anggaran, umpan balik anggaran, dan kesulitan tujuan anggaran secara parsial dan simultan berpengaruh terhadap Kinerja Aparatur Pemerintah Daerah di Kabupaten Bondowoso.

Penelitian ini menggunakan metode uji instrumen, uji asumsi klasik yang terdiri dari , uji T, Uji F, Uji R dan analisis regresi linier berganda. Penelitian ini menggunakan 30 sampel dari 32 populasi yang ada dan 3 responden dari masing-masing Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD). Cara yang digunakan dalam teknik pengambilan sampel adalah *purposive sampling*. Dengan kriteria yaitu Jabatan pada level menengah ke bawah yang sekaligus sebagai pejabat pembuat komitmen sebagai pelaksana anggaran serta para kepala bidang yang membawahi beberapa staf sebagai perencana anggaran dan pelaksana teknis. Variabel independent pada penelitian ini adalah partisipasi anggaran, kejelasan tujuan anggaran, evaluasi anggaran, umpan balik anggaran, dan kesulitan tujuan anggaran dan Kinerja Aparatur Pemerintah Daerah sebagai variabel terikatnya. Metode analisis menggunakan analisis regresi linier berganda dengan bantuan program SPSS untuk menguji hipotesis.

Dari hasil analisis regresi linier berganda diperoleh hasil bahwa partisipasi anggaran (X_1), kejelasan tujuan anggaran (X_2), evaluasi anggaran (X_3), umpan balik anggaran (X_4), dan kesulitan tujuan anggaran (X_5) berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Aparatur Pemerintah Daerah (Y) dengan nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,670. Melalui uji F dapat diketahui bahwa seluruh variabel independen berpengaruh secara simultan terhadap variabel dependen dengan nilai F_{hitung} sebesar 5,339 lebih kecil dari nilai probabilitas signifikansi yang disyaratkan. Pengujian hipotesis menggunakan uji T menunjukkan bahwa dari kelima variabel independen terbukti secara signifikan berpengaruh terhadap variabel dependen dengan nilai T_{hitung} dari masing-masing variabel yaitu partisipasi anggaran (X_1) dengan nilai T_{hitung} sebesar 2,179, kejelasan tujuan anggaran (X_2) dengan nilai T_{hitung} sebesar 3,958, evaluasi anggaran (X_3) dengan nilai T_{hitung} sebesar 2,712, umpan balik anggaran (X_4) dengan nilai T_{hitung} sebesar 2,095, dan kesulitan tujuan anggaran (X_5) dengan nilai T_{hitung} sebesar 2,427.